
 

 
Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Halle (Westf.) 

Jochen Stoppenbrink, Friederike Hegemann, Sprecher der Fraktion 

 

 
 
 
 

Halle, 25.01.2021 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tappe! 
 
Antrag der Fraktion GRÜNE an den Rat der Stadt Halle 
 
Die Stadt Halle verkauft Gewerbeflächenerwartungsland in Künsebeck, das im aktuellen 
Regionalplanentwurf nicht als GIB Fläche vorgesehen ist  (im Bereich des Steckbriefes B.2 
des Kommunalen Fachbeitrages).  
 
Begründung: 
 
Sowohl der Bürgermeister in seiner Haushaltsrede als auch der Kämmerer in seiner 
Stellungnahme zum aktuellen Haushaltsplanentwurf haben den viel zu hohen 
Immobilienbestand kritisiert. Beide Herren haben die Politik aufgefordert, Möglichkeiten der 
Reduzierung dieses Bestandes auszumachen. Eine Veräußerung würde eine sofortige 
Verbesserung der städtischen Liquidität herbeiführen. 
Der Entwurf des Regionalplanes sieht in diesem Bereich keine GIB Entwicklung vor. Die 
Fraktion GRÜNE hat schon den damaligen Erwerb der entsprechenden Immobilie klar 
abgelehnt. Die Flächen sollten dauerhaft in landwirtschaftlicher Bewirtschaftung bleiben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
   

Jochen Stoppenbrink      
Fraktionssprecher 
      
 
Friederike Hegemann 
Fraktionssprecherin 
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Thomas Tappe 
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